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3 Piéces
147 m2
Réf. 85512600
1516 350 €

Vanves
Appartement a vendre (92170)
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Cette belle résidence intimiste d'une quinzaine de logements, située en
plein coeur de Vanves, s'inspire du passé en alliant harmonieusement
préservation et modernité, offrant une expérience de vie raffinée a deux
pas de Paris Expo. Ancien site d'ateliers aéronautiques, il est
transformé en un lieu résidentiel unique avec vue sur la Tour Eiffel. La
structure historique du batiment sert de base solide pour un nouvel
ensemble contemporain, Iéger et transparent, qui s'integre parfaitement
dans le quartier.Cette fusion entre ancien et moderne crée une

architecture dynamique, sublimant le ...

This beautiful, intimate residence of around 15 units, located in the heart of Vanves,
draws its inspiration from the past by harmoniously blending preservation and
modernity, offering a refined living experience just a stone's throw from Paris Expo.
A former aeronautical workshop site, it has been transformed into a unique
residential area with a view of the Eiffel Tower. The building's historic structure
serves as a solid foundation for a new, contemporary, light and transparent
ensemble that blends seamlessly into the neighborhood. This fusion of ancient and

modern creates a dynamic ...

AGENCE VANEAU 9EME
58 RUE DE CHATEAUDUN - 75009 PARIS 9EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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